Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 254 m?
Référence 8036126
Prix 4500 000 €

Vallauris
Maison a vendre (06220)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe villa entierement rénové situé sur les hauteurs de vallauris a la limite de
cannes, du cannet et de mougins au calme sans vis a vis. La villa est exposé est et
est composé de 7 pieces :au rez de chaussé : un spacieux séjour, une cuisine
semi-ouverte équipé, une premiere chambre, une salle d'eau avec wc. A I'étage :
trois chambres de maitre avec leurs salles de bains et leurs dressings ainsi que 2
autres chambres. Un double box et une piscine viennent compléter ce bien de
standing. Ei rsac « les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé

sont disponibles sur le site ...

We are pleased to present for sale this magnificent fully renovated villa located on
the heights of vallauris on the edge of cannes, cannet and mougins in a quiet area
not overlooked. The villa faces east and is made up of 7 rooms: on the ground
floor: a spacious living room, a semi-open fitted kitchen, a first bedroom, a shower
room with wc. Upstairs: three master bedrooms with their bathrooms and dressing
rooms as well as 2 other bedrooms. A double box and a swimming pool complete
this luxury property. For any further information you can contact me at 06 14 41 97
18 ei rsac 751703943

PROVIDENCE PROPERTIES
7 rue Commandant Vidal - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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